

AVENANT AUX REGLES PARTICULIERES DU CHAMPIONNAT DE FRANCE PIT BIKE 2015

Création d'un Trophée Féminin

La Commission Nationale de Motocross a décidé de créer un Trophée Pit Bike pour les pilotes Féminins.

Un classement de la « journée » sera établi à l'issue de chaque épreuve.

Toutefois, des points ne seront attribués au classement général du Trophée que sur les épreuves où au moins 8 pilotes féminins sont présents.

Sur les épreuves où cette condition ne serait pas satisfaite, aucun point ne sera attribué au classement provisoire du Trophée et seul un classement à la journée sera établi avec une remise des prix.

Fait à Paris, le 5 février 2015